

English version below

Résumé de la réunion du comité S2UO – 7 novembre 2025

La réunion du comité S2UO s'est articulée autour de trois axes principaux. La première partie a été consacrée à la finalisation de l'organisation du **User Meeting 2026** et du workshop « Radiation Damage » organisé la veille. L'état des inscriptions et des contributions a été examiné, confirmant une couverture satisfaisante des sessions parallèles dans l'ensemble des thématiques scientifiques, ainsi que la cohérence globale du programme scientifique.

La deuxième partie a porté sur l'organisation du comité en groupes de travail. Le comité s'est organisé autour de plusieurs groupes de travail afin de mieux répondre aux attentes des utilisateurs, notamment avec la création d'un groupe dédié à la communication et d'un autre consacré à l'organisation de webinaires pour renforcer les liens au sein de la communauté.

Enfin, comme à chaque réunion, un échange a eu lieu avec la Direction de SOLEIL.

Le comité a présenté ses projets en cours, en particulier le programme du user meeting et l'organisation en groupes de travail, qui ont été bien accueillis. La Direction a par ailleurs informé le comité de la situation en amont de l'**upgrade SOLEIL II**, notamment concernant l'organisation des prochains arrêts techniques de courte durée et le contexte général de préparation de l'upgrade.

Summary of the S2UO Committee Meetings– November, 7th 2025.

The S2UO committee meeting was structured around three main themes. The first part was dedicated to finalizing the organization of the **2026 Users' Meeting** and the « Radiation Damage » workshop which will be hold the day before. The status of registrations and submitted contributions was reviewed, confirming a satisfactory coverage of the parallel sessions across all scientific themes, as well as the overall coherence of the scientific programme.

The second part focused on the organization of the committee into working groups. The committee organized itself into several working groups to better address users' expectations, notably through the creation of a group dedicated to communication and another devoted to the organization of webinars to strengthen links within the community.

Finally, as at each meeting, an exchange took place with the SOLEIL Directors. The committee presented its ongoing projects, in particular the Users' Meeting programme and the organization into working groups, which were well received. The Directors also informed the committee about the situation ahead of the **SOLEIL II upgrade**, notably regarding the organization of upcoming short technical shutdowns and the general context of upgrade preparation.